



French

Topic 8- At Home

[À la Maison]

- **Ma mère veut que je range ma chambre avant de sortir.**
(My mother wants me to clean my room before I go out).
- **La maison de mon ami est tellement grande qu'ils ont deux salles de jeux, une salle de sport et une piscine.**
(My friend's house is so big that they have two playrooms, a gym and a pool).
- **Mon père à acheter un toboggan et une balançoire qu'il mettra dans le jardin pour ma petite sœur.**
(My father bought a slide and a swing that he will put in the garden for my little sister).
- **Ma mère rentre la voiture dans le garage.**
(My mother puts the car in the garage).
- **Thomas, va ouvrir la porte d'entrée, les invités sont là.**
(Thomas, go open the front door, the guests are here).
- **Va chercher de l'eau dans la cuisine s'il te plait.**
(Please get some water from the kitchen).

- **Ma grand-mère met le couvert dans la salle à manger.**
(My grandmother sets the table in the dining room).
- **Mon frère regarde la télévision dans le canapé à la place de faire ses devoirs.**
(My brother watches TV on the couch instead of doing his homework).
- **Mon père s'enferme souvent dans son bureau à la maison pour travailler au calme.**
(My father often locks himself in his home office to work quietly).
- **Les toilettes sont en haut des escaliers à gauche.**
(The toilets are at the top of the stairs on the left).
- **Mon amie professeur a une bibliothèque dans sa maison.**
(My teacher friend has a library in her house).
- **Mon appartement est tellement petit qu'il n'a seulement 2 pièces.**
(My apartment is so small that it only has 2 rooms).
- **A la maison nous avons deux salles de bain, une au rez-de-chaussée pour nos parents et une au premier étage pour ma sœur et moi.**
(At home we have two bathrooms, one downstairs for our parents and one upstairs for my sister and me).
- **Mon grand-père a plein de légumes dans son jardin.**
(My grandfather has lots of vegetables in his garden).



- **Chez moi, il y a un balcon d'où on peut voir la tour Eiffel.**
(At home, there is a balcony from which you can see the Eiffel Tower).
- **Ma fille adore les vêtements alors je lui ai construit un grand dressing.**
(My daughter loves clothes so I built her a big dressing room).
- **Le soir, j'aime beaucoup regarder la télévision dans mon lit.**
(In the evening, I like to watch TV in my bed).
- **Dans le garage, il y a une trappe qui mène au grenier.**
(In the garage, there is a trap door that leads to the attic).
- **Le salon est tellement grand qu'on peut y mettre trois canapés.**
(The living room is so big that you can put three sofas in it).
- **Il y a vraiment beaucoup de portes dans ce couloir.**
(There are really a lot of doors in this hallway).
- **Le sol de la cave est à des taches rouges à cause d'une bouteille de vin rouge que j'ai fait tomber.**
(The floor of the basement has red stains because of a bottle of red wine that I dropped).
- **De là où j'habite je peux seulement voir le toit et la cheminée de ta maison.**
(From where I live I can only see the roof and the chimney of your house).



- **Bien sûr, ce soir tu peux dormir dans la chambre d'amis.**
(Of course, tonight you can sleep in the guest room).
- **La machine et le sèche-linge sont dans le cellier.**
(The washing machine and dryer are in the cellar).
- **Ma sœur et mon beau-frère ont décidé d'adopter un chien, un chat et des poules car ils ont un grand jardin.**
(My sister and brother-in-law decided to adopt a dog, a cat and chickens because they have a big garden).
- **En été, nous mangeons souvent dehors sur la terrasse.**
(In summer we often eat outside on the terrace).
- **En sortant de la maison tu as oublié de fermer la fenêtre de la chambre et d'éteindre la lumière.**
(When you left the house you forgot to close the bedroom window and turn off the light).

